



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9402

15/04/2020

21687

AUTOR/A: FERNÁNDEZ RÍOS, Tomás (GVOX)

RESPUESTA:

El Estudio Informativo de la línea de Alta Velocidad, Sevilla-Huelva se encuentra en fase de redacción. La contratación de la redacción de los proyectos requiere la correcta definición del contenido que tienen que tener los correspondientes pliegos y, por lo tanto, la formulación previa de la Declaración de Impacto Ambiental.

En todo caso, la prioridad absoluta del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 13 de mayo de 2020